

DÉCLARATION DES ÉTATS-UNIS

- Cela fait près de neuf mois que la Russie a lancé une véritable guerre en Ukraine, provoquant des pertes catastrophiques en vies humaines, des souffrances et des dommages environnementaux. La Russie est la seule responsable de la mort et de la destruction que cette attaque a entraînées, et le monde doit lui demander des comptes.
- Les actions de la Russie constituent une violation manifeste de l'article 2 de la Charte des Nations Unies, qui stipule que tous les États membres doivent s'abstenir, dans leurs relations internationales, de recourir à la menace ou à l'emploi de la force contre l'intégrité territoriale ou l'indépendance politique de tout État.
- Nous appelons le gouvernement russe à cesser immédiatement son utilisation de la force contre l'Ukraine et à s'abstenir de toute autre menace ou utilisation illégale de la force contre tout État membre des Nations Unies. Nous nous associons à l'appel urgent lancé par le Secrétaire général Guterres à la Russie pour qu'elle retire immédiatement toutes ses forces militaires du territoire de l'Ukraine.